

なんだ・かんだ

◆ 秋祭り ◆

先週の3連休は私の住む町の氏神様である、沼津の「丸子神社・浅間神社」のお祭りでした。ちなみに丸子神社は、剣・鏡・鉤・鍬等金属製品の生産・技術を司る神様とされている「金山彦尊(カナヤマビコノミコト)」をお祀りする神社です。そして浅間神社は、縁結び・安産・子育ての守護神とされる、姿端麗な女神「木花開耶姫(コノハナサクヤヒメ)」をお祀りする神社で、その美しい姿から桜をあらわす神様であり、富士山の神様とも伝えられているそうです。

我々は、普段「浅間(せんげん)さん」とお呼びしていますが、正式には、「丸子神社」・「浅間神社」と定められていて、元は別々だった神社が1つにされた珍しい形式の神社だそうです。

さて、今年は4年に1回回ってくるお祭りの当番町で、お神輿の受け入れ・接待と巡幸の随行を行いました。4年前は、私よりも年齢の高い方々が中心に神事を行なっていましたが、今年は若い方々が頑張ってくれました。とはいえたどんが60歳前後ですが。

私の町内は、全体で七十戸程度しかない小さな町内なので、この様な行事を運営して行くのがとても大変です。どこの地域も同じだと思うのですが、ほとんどが60歳以上の方が動かないと成り立たない状況です。それでも今回は、昔々子供会で一緒だったような旧知の年寄りが船頭となって、何とか神事を全うする事が出来ました。

また、この年寄りたちに加えて、お父さんやお母さんは知っていますが、これまで会ったことのない若い方々も一所懸命頑張ってくれたお陰でもあります。

地域で行われている秋祭りは古くから執り行われているものが多いと思います。それが、若い方が減っていること、加えて近所付き合いが敬遠されているためにすたれてしまう傾向にあるようです。

私の地域は特に子供が激減していて、私が通っていた頃、小学校は1学年5クラス、中学校は7クラスでしたが、今では小・中学校共には1クラスになってしましました。そして、小学校は来年近隣の3校が一緒になり、私の通った小学校はなくなってしまいます。中学校も同様に再来年に統合されてしまいます。恐ろしいほどの子供数の減少です。

そんな状態なので、町内も年寄りばかりになってしまい、様々な行事の運営ができなくなっています。

昨年当社の社員がはじめて地元のお祭りに参加した時のことをブログに書いていました。「大変だったけれど、最後には、同じ係の人たちと一緒に感が生まれ、近所付合いも深まってなかなか良いものだと思います。

お祭り等の町内や学校の行事の運営は本当に面倒臭いのですが、皆で協力して準備・運営を行い、終わった後は前述の様に連帯感が生まれ、近所付合いも深まってなかなか良いものだと思います。

地域が廃れないためにも、面倒でも町内のお祭りなどには進んで出席し地域でのコミュニケーションをとっていかなければならぬと痛感した次第です。



■ 遮熱シート「はるクール」 ■

当社では早くから、太陽光中の赤外線を反射することにより建物を熱くしない遮熱塗装の施工を行なってきましたが、このほど、屋根表面で赤外線により生じた輻射熱を遮断して室内への熱の侵入を防ぐ工法「はるクール」の施工を始めました。

遮熱塗装は屋外施工なので、経年劣化によりメンテナンスが必要ですが、「はるクール」は室内施工なのでメンテナンスが必要になる時期が遮熱塗装に比べて格段に長くなります。

ご興味のある方は、当社営業へお問い合わせ下さい。

6月～8月まで、過去最高の平均気温となつた今夏の暑さについて、気象庁は異常気象分析検討会を開いて、原因是偏西風の影響による高気圧の張り出しなどであると見解を発表しました。その際、検討会の会長の東大名誉教授は記者会見で「数十年に一度ぐらいの確率でしか起こらないような極端な現象だった」と推定される。明らかに異常気象」と述べたそうです。ということは、今年のような暑い日が続くことは数年無いということでしょうか。そうは思えないのですが…。

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、本当にお彼岸辺りから朝晩涼しくなりました。暑くてエアコン無しでは寝付けなかつた日を考えると天国のような涼しさです。

ただ、気持ちの良い秋は長く続かないようです。気象庁では今年も秋は短いと予想を出しています。来月早々には新しい首相も決まっていると思います。季節も政治も経済も、気持ちよく晴れ渡つてもらいたいものです。

代表取締役 服部 延一郎

気持ちの良い秋

社員ブログ

● リヴァプール×マリノス ●

営業2課 川口真太郎

前回のブログでドジャース×巨人について書いたので、今回もスポーツ観戦の思い出としてサッカーを取り上げます。

夏の楽しみの一つが、海外クラブのジャパンツアードです。毎年いくつかのチームが来日してプレマッチを行い、開催地も東京や大阪などさまざまです。遠出はできないため、私は毎年関東開催の試合に足を運んでいます。ちなみに昨年は静岡のアイエイアイスタジアムも会場のひとつでした。

そして今年は、リヴァプール×マリノスが日産スタジアムで開催。世界の遠藤航。A代表キャップ。最高です。

19:30 キックオフに対し、15時頃に会場へ着いたのですが、すでに超満員。見渡す限り赤、赤、赤——リヴァプールのユニフォーム一色。関東圏のリヴァプールユニは完売したのでは?と思うほどでした。

遠藤はキックオフ時点ではベンチスタートでしたが、昨シーズンのフルスタメンが揃ったこともあり、会場の盛り上がりは最高潮。その中でも特に印象的だったのは、遠藤が途中交代でピッチに入った瞬間。ものすごい歓声が上がり、その光景はいまでも鮮明に覚えています。

来年はどのチームが来日するのか。そしてワールドカップも開催されるので楽しみが多いです。



本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止させて頂きます。

株式会社チキリ

静岡県駿東郡清水町卸団地73

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534

E-mail gen@chikiri.com URL http://www.chikiri.com/